
 
放射線治療部会より重要なお知らせ 

 

 

毎年恒例となっていました放射線治療部会の意見交換会ですが、近年、会員の参加人数が著しく減少してい

ることから、本年より中止とさせていただくこととなりました。部会員やメーカーの方との親睦を楽しみにさ

れていた方もいらっしゃると思います。部会でも何とか存続できないかと熟考を重ねましたが、残念ながら上

記の判断となりました。 

意見交換会は終了となりますが、これに変わる何か良いアイデアがありましたら、放射線治療部会に気軽に

ご意見をお寄せください。 

今まで意見交換会にご協力していただいた会員、メーカーの皆様に心より感謝申し上げます。 


